
議案質疑・一般質問の内容及び答弁者

議案に対する質疑

【６月１１日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

５番 1. 議案第４０号　平成２５年度羽生市一般会計補正予算（第２号） ①市 民 福 祉 部 長
中島直樹議員 1) 第４款　衛生費　第１項　保健衛生費　第２目　予防費

予報接種を打ってもらうための具体的な方策はあるのか？
　

　
１３番 1. 議案第４０号　平成２５年度羽生市一般会計補正予算（第２号） 　
斉藤　隆議員 1) 戸籍副本データ管理システム構築等業務委託料 ①市 民 福 祉 部 長

① 現状の戸籍データバックアップ体制について
　 ② 現状の他の資料等のデータバックアップ体制について

2) 生活保護システム等改修委託料 　 〃
① 保護基準及び中国在留邦人支援給付基準はどのように見直されたか。
　3) 土木総務一般経費 ②まちづくり部長

① 紙ベース資料の現状・今後の電子化へ向けた計画
② 雇用創出効果が最大限に発揮できる委託の在り方
③ 過去の緊急雇用創出事業の効果検証について

市政に対する一般質問
【６月１１日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１０番 1. 都市計画の見直しと開発の促進について ①まちづくり部長
保泉和正議員 1) 用途地域の抜本的な見直しについて

2) 幹線道路沿いの開発について 　
3) 南部幹線の２車線化について 　
4) 企業誘致について
　

５番 1. 企業誘致活動について ①まちづくり部長
中島直樹議員 1) 羽生市では現在、具体的にどのように行っているのか。 ②市 長

2) 企業誘致事業の現況についてどのように考えているか。 　
3) 企業誘致活動を行うことについて、担当課では企画検討されたのか。
4) 企業誘致活動の重要性を改めて確認していただいたうえで、羽生市の

企業誘致に対する考え方を抜本的に見直し、より積極的に取り組める
ような体制を再構築すべきと考えますが、羽生市の見解は。

　2. 投票率の向上を目指して ③選挙管理委員会書記長

1) 小中学校への出前授業、出前講座について ④教 育 長
2) 期日前投票の宣誓書について
3) 期日前投票の投票所増設について
4) 障がいを持った方々への対応について
　　

【６月１２日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

１３番 1. 大地震発生後における業務継続計画について ①総 務 部 長
斉藤　隆議員 1) 業務継続計画についての認識 　

2) 羽生市業務継続計画の策定について

2. 地方スポーツ推進計画について ②生 涯 学 習 部 長
1) 羽生市スポーツ振興計画の進捗状況 　　
2) 同計画の目的・目標 　
3) 同計画における市民の意見反映
4) スポーツ振興対策委員会での同計画策定のための開催数・内容
5) 同委員会の定期的開催の実績
6) 総合型地域スポーツクラブの育成検討
7) スポーツ基本法第２条第５項の規定の施策としての取組み
8) 法第５条の羽生市スポーツ団体の認識
9) 法第３２条第１項に基づいた推進委員の委嘱状況
10) 同条第２項の「連絡調整等」について推進委員の認識
11) 羽生市スポーツ推進計画の策定についての見解

７番 1. 公正で公平な行政サービスの提供について ①企 画 財 務 部 長
茂木　延夫議員 　 　 ②総 務 部 長

③市 長

                                           平成２５年６月定例市議会

答　弁　者
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答　弁　者
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発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

９番 1. 広域行政について
島村　勉議員 1） 消防行政の運営について ②消 防 長

① 東金属の火災での加須市・行田市の消防の協力内容を伺いたい。

② 市内の構築物で他市の消防協力が必要となることが予想されるような
構築物を把握しているのか（件数や内容など）。

③ これらに対して、どのように指導しているのか。
2） 清掃事務について ③経 済 環 境 部 長
① 過日の広域清掃業務に関わる協議会構成市では、羽生市はいずれの協

議会にも入っていなかったが、なぜ入らないのか。

② 現在の施設の寿命をいかに維持していくのか、今後の計画を伺いたい。

（羽生市で単独施設建設はできないとのことだが…）

3） 消防・清掃の広域化について ①市 長
① 消防と清掃は広域で行わないと羽生市のような小さな市では、近隣市

との格差が生じてしまうのではないか。今後、単独での市運営ができ
るのか、市長に伺いたい。

８番 1. ゆるキャラを活用した街の活性化対策について ①
奥沢和明議員 1) ゆるキャラさみっと®in羽生　ギネス挑戦の予算凍結

2) ゆるキャラを活用した街の活性化対策　
　 　　

【６月１３日】

発言議員 議　　案　　件　　名　　・　　要　　旨　

２番 1. 羽生市における小中学校の土曜授業の実施について ④学 校 教 育 部 長
永沼正人議員 1) 全国学力・学習状況調査について、報道では、来年度から文部科学省

が集計した市町村別や学校別の成績データの公表を、来年度から自治
体の判断に任せることも検討するとのことだが、羽生市はどのように
対応するのか。

2) 成績の良い学校、地域が一目瞭然となる。学校、あるいは地域ごとの
学校教育における競い合いが激しくなると思われるが、当局の見解を
伺う。

3) 教員は「労働者」と考えるか（市長、教育長、教育委員長の所見を伺
いたい）。

①
②
③

市 長
教 育 委 員 長
教 育 長

4) 土曜授業の再開をお願いしたいが、当局の見解を伺う。 学 校 教 育 部 長
　 　 　 　　2. 健康遊具（介護予防遊具）の設置について ⑤まちづくり部長

1) 羽生市における現況
2) 羽生市における設置計画（予算化してほしい。）

１番 1. 埼玉県一高い国保税について ①市 長
新井　貫司議員 1) 前回の一般質問の答弁のなかで、羽生市の国保税は県内で３５番目と

の答弁があったが、その内容について具体的に伺いたい。
②市 民 福 祉 部 長

１４番 1. 本市の自立出来る今後の農業政策について ①経 済 環 境 部 長
高橋　督儀議員 　 　 　

　

経 済 環 境 部 長

答　弁　者

　

答　弁　者

　2 


